

Folio 299

Mi nombre es Yolanda Melo, soy Madre de Jorge Luis Marín Hernández desaparecido hace seis años. Desapareció el 7 de noviembre del 2013 en la ciudad de Papantla, Veracruz. Iba acompañado de otros amigos y solo eso, los correataron unos policías, pero el no pudo escapar y a él y otro amigo los agarraron; nada mas son ellos son los que... o sea que los demás muchachos que iban con ellos si llegaron a sus casas, pero ellos dos no pudieron. Supuestamente los agarraron policías estatales. Yo me di a la tarea de investigar, de buscar; fuimos a reclusorios y no encontramos nada. Fuimos a hospitales, varios lugares, pero no pudimos encontrarlo y pues hasta la fecha sigue desaparecido, no se nada de él. Yo hice mi denuncia en el ministerio publico de Tihuatlán. Ya tiene seis años y hasta la fecha ahorita ya no he sabido nada. Al principio me marcaban para saber si ya había llegado a casa y yo les decía que no. Y hasta ahorita ya tiene algo de tiempo que no se nada, no me han marcado, no sé cómo sigue la investigación.